

Das Universitätsspital Basel nimmt Abschied von

Peter J. Meier-Abt

Prof. Dr. med.

10. Mai 1947 bis 27. Mai 2021

Mitglied des Verwaltungsrats von 2012 bis 2019

Peter Meier-Abt hat als Mitglied des Verwaltungsrates und unter anderem als Präsident des Ausschusses für Lehre und Forschung am Universitätsspital Basel gewirkt. Besonders wertvoll waren seine Beiträge zur Forschung und Nachwuchsförderung. Als Facharzt für Innere Medizin und Klinische Pharmakologie und als ehemaliger Vizerektor der Universität Basel vertrat er diese Themen im Verwaltungsrat mit Verve und tiefgehendem Wissen. Wann immer er einen Mehrwert erblickte, brachte er seine Erfahrungen aus dem nationalen Forschungsgeschehen ein und knüpfte hilfreiche Verbindungen. Als Präsident der Schweizerischen Akademie der Medizinischen Wissenschaften prägte er die medizinische Forschung in der Schweiz in den Jahren 2011 bis 2016 entscheidend mit.

Wir verlieren mit Peter Meier-Abt einen Förderer unseres Unternehmens, den wir vermissen und in dankbarer Erinnerung behalten werden. Der Trauerfamilie sprechen wir unser herzlich empfundenenes Beileid aus.

Universitätsspital Basel
Robert-Jan Bumbacher
Verwaltungsratspräsident

Dr. med. Werner Kübler
Spitaldirektor